

Le Repaire de «Là-bas si j'y suis»*

Aix en Provence



Là où la citoyenneté active se construit

jeudi 04 septembre 2014 à 19h00

Au restaurant Les Cousins,

40 avenue Robert Schuman Aix en Provence

La suppression de « Là-bas si j'y suis »

Après 25 ans d'antenne, la nouvelle direction de France Inter a décidé de ne pas reconduire « Là-bas si j'y suis » dans la nouvelle grille des programmes.

C'est le principal bastion, le plus massif, pour la diffusion d'une pensée alternative que nous venons de perdre.

Au cours de ce Repaire nous ferons le point de la situation et nous envisagerons les conditions de la bataille qu'il y a lieu de mener ou pas.

Le Repaire d'Aix en Provence

Le 1^{er} jeudi du mois
au restaurant Les Cousins
40 avenue Robert Schuman

d.bruet@orange.fr
www.lerepairedaix.org



Le réseau des Repaires du Sud

Aix en Provence	Château-Arnoux
Aubagne	Marseille
Grasse	Montauroux
Nice	Nîmes
Tourettes	Salon de Provence
Grenoble-Meylan	



* « Là-bas si j'y suis » **était** une émission de Daniel Mermet sur France Inter de 15h00 à 16h00